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Touristinformation im ICE-Bahnhof Wilhelmshöhe 
 
Herr Schöler erläutert einen Antrag zur Thema. 

 
Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den folgenden Beschluss: 

 
„Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat im ICE-Bahnhof Kassel-
Wilhelmshöhe oder in dessen unmittelbarer Nähe (City-Center) wieder eine 
Tourist-Info einzurichten, die besonders mit Blick auf die documenta 15 im 
kommenden Jahr für auswärtige Besucherinnen und Besucher eine wichtige 
Anlaufstelle sein wird“. 

 
Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 9 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0  
Enthaltung(en) 
 
 
 
 
 
 
Anja Lipschik Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer




